

Osterferien 2016

In den diesjährigen Osterferien fanden viele tolle Angebote für alle Kinder statt.



Neben dem traditionellen "Ostereier bemalen" im Freizeittreff, war die diesjährige Schnitzeljagd mit anschließender Schatzsuche ein echter Knaller!

Zudem spielte das Wetter mit, und wir waren sehr neugierig beim Geocaching.



Dabei galt es, nicht den Überblick zu verlieren, um mit der nötigen Geschicklichkeit schließlich unser Ziel zu finden.

Ein echtes Highlight war die Fußball-Soccerhalle. Spannende Spiele und sagenhafte Tore

machten den Tag zu einem

echten Erlebnis, welches wir unbedingt wiederholen möchten!



Natürlich durfte ein Besuch im Maislabyrinth in unserem Ferienprogramm nicht fehlen. Hier spielte uns das Wetter wieder in die Karten.

Wir fingen sofort an zu toben und rutschten, was das Zeug hält. Eine Pause mit anschließendem Grillen war eine sehr gute Idee.

Anschließend ging es wieder auf Klettergerüste, Kettcarbahnen oder steile Rutschen.



Darüber hinaus nutzen wir natürlich auch unser Annenhof-Gelände. Beim Völkerball oder Brennball gaben wir alle unser bestes,

so dass auch dieser Nachmittag mit viel Spaß verbunden war.

Am letzten Ferientag erholten wir uns alle gemeinsam bei einem Kinotag im Freizeittreff.

Vielen Dank für das leckere Popcorn an die "Kempener Lichtspiele"!